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No. No se asusten señores pues lo que va a leer no va de política. 
No,  sólo vamos a comentar que si se puede relanzar a Infantes 
turísticamente.

En  uno de los últimos ejemplares de Balcón de Infantes apa-
rece un artículo en “Balcón abierto” de D. Francisco Parra Luna, 
dirigido a todos los infanteños y en el que propone un programa 
de actuación llamado “Dos noches en Infantes” para conseguir el 
objetivo de que venga más turismo y con más calidad al ofrecer 
un turismo cultural con Museos al aire libre, esculturas varias, 
paneles en los claustros y el Camino del Cementerio.

La verdad es que no sé “si se puede” o no con  este ambicioso 
proyecto, pero a nuestro entender,  se podría ir haciendo algo cada 
año, aunque sea  modestamente. 

De momento ha tomado la iniciativa el Ayuntamiento asfaltan-
do el camino del Cementerio y poniendo bordillos, aunque faltan 
las aceras y bancos, así como bastantes árboles para hacer de este 
camino un paseo placentero.

La rotonda que diera acceso al camino también la vemos intere-
sante con un monolito o algún símbolo que pudiera homenajear a  
Don Francisco de Quevedo, nuestro insigne escritor cuyos restos 
se encuentran  entre nosotros. 

El siguiente paso,  aparte de alguna escultura de Fray Tomás de 
la Virgen, que creemos se la merece y que no sería muy costosa, 
estaría como primordial el arreglo de los Claustros del Convento 
de Santo Domingo, así como acondicionar el corredor que está 
encima de los soportales de los mismos. El arreglo consistiría 
básicamente en poner una cubierta y un toldo, un escenario y si-
llas, al estilo de la Alhóndiga. Y el corredor para que las ventanas 
sirvieran de palcos.

Y aquí, una vez hecho esto, sí que nos podría valer para todo 
tipo de eventos: Teatro, Poesía, Festival de Música Clásica,  
Flamenco, Cine,  Exposiciones  de pintura o esculturas, etc. 
que copiando de Almagro servirían para  hacer visitas guiadas 
teatralizadas, poéticas con ropa de la época como la de la Orden 

¡!Sí se puede¡! Literaria,  musicales aprovechado el tirón de nuestro Festival de 
Música Clásica ,  etc.  etc  ¡Ah! y todo ello cobrando algo, que 
gratis sí que sabemos hacerlo todos.

Y lo más importante, la infraestructura turística: alojamiento 
suficiente  para que al menos pueda alojar  un autobús completo 
(ya sé que las Casas Rurales actuales dicen que hay más que 
suficientes plazas con las que hay), aunque no compartamos la 
opinión pues es totalmente necesario que haya al menos un esta-
blecimiento que albergue los pasajeros de un autobús. ¿Cuántos 
turistas hemos perdido por no disponer de camas suficientes en un 
solo sitio? Sin duda muchos. Por lo demás cada establecimiento 
debe de idearse medios y formas (por ejemplo  precios,  gastrono-
mía, organización de  excursiones, visitas a bodegas, queserías, o a 
pueblos cercanos como Torre de Juan Abad,  Montiel, Terrinches, 
Villahermosa, etc)

Resumiendo: Adecentar el pueblo (¡¡ay, el blanqueo sobre todo 
en algunos edificios emblemáticos en calle mayor y calle Jacinto 
Benavente ¡!), acabar  sitios  que pudieran  ser visitados como 
el cementerio y la rotonda alegórica a Quevedo, no olvidarnos 
de Santo Tomás de Villanueva con algún que otro sitio (por ej. 
la explanada de la entrada al Cementerio,  ampliar el horario de 
apertura y/o cierre de iglesias y capillas bien cobrando o bien con 
el sistema de encendido como tiene la parroquia, explotar la cripta,  
subida a la torre, y bajada a ver la cripta de Quevedo,  ofrecer la 
visita al Museo El Mercado, al Santuario de Nuestra Señora de 
la Antigua, ruinas de Jamila  e incentivar la apertura de las joyas 
de patios que tenemos, la utilización de los claustros como antes 
decimos, visita a la Casa de los Estudios, 

 -¡Qué gran acierto de nuestro Ayuntamiento de abrirla al 
público!-, con exposición de algún documental corto de poesía 
o similar,  la ampliación de plazas en la nueva Hospedería, o en 
Casas u Hoteles Rurales… Todo  supondría un paso de gigante 
para relanzar Villanueva de los Infantes y sacarlo del ostracismo 
en el que parece nos hemos instalado.

Creo que no es soñar:  ¡! Sí se puede ¡!
Colaborador Efe

El alumnado de 2º de Bachillerato de este Instituto  ha continuado,  superando 
incluso, los óptimos resultados académicos  del curso pasado, referidos al acceso a la 
Universidad.

De los 52 alumn@s presentados, 5 de ellos tienen notas superiores a 13;  6 superan 
los 12 puntos y la mayoría del  resto se incluye en la banda  comprendida entre los 
10-12 puntos.

La comunidad educativa del I.E.S “Fco. de Quevedo” ha felicitado a sus docentes, 
encontrándose contenta y satisfecha con los resultados académicos obtenidos, pues, 
un amplio sector de este alumnado  podrá optar al grado o carrera solicitado, incluso 
escoger el   campus universitario que les interese.

 También informar, que al ser considerado este Instituto, como Centro Examinador 
y Preparador de inglés para Cambridge English,  se celebraron las pruebas para las 
obtención  del B1 – Preliminary English Test (PET)  y  del B2- First Certificate in En-
glisst (FCE), donde los 50 alumnos presentados salieron con sensaciones  gratificantes, 
esperando resultados muy positivos.
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